



Monsignore Hans Amann segnete das neue Transportfahrzeug der Stadtfeuerwehr.

FOTO: X1H

Für Mitmenschen im Einsatz

FLORIANSTAG Segnung des Mehrzweckfahrzeugs krönt Treffen aller 16 Wehren der Stadt.

SCHWANDORF. Alle 16 Feuerwehren der Stadt beteiligten sich am Florianstag, den diesmal die FFW Krondorf-Richt ausrichtete. Auf dem Weg zur Jakobskirche begleitete die Musikkapelle Neukirchen die Teilnehmer.

„Jesus wäre vermutlich ein guter Feuerwehrmann gewesen“, sagte Pfarrer Hans Amann in seiner Predigt. Denn er habe die Not der Menschen gesehen und angepackt. „Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“. Diesen Leitspruch brachte der Geistliche in Ver-

bindung mit dem Patron der Feuerwehrleute, dem heiligen Florian, der mit dem Übertritt zum Christentum sein Leben riskiert und sich stets für seine Mitmenschen eingesetzt habe. Das Kreuz sieht Monsignore Hans Amann als „Protest überall dort, wo die Liebe zu den Menschen mit Füßen getreten wird“. Es grenze keineswegs aus. „Es passt und ist schön, wenn auch in einem Feuerwehrhaus ein Kreuz an der Wand hängt“.

Nach dem Gottesdienst segnete Hans Amann das neue Mehrzweckfahrzeug der Stadtfeuerwehr, das Ende April geliefert wurde. Der Sprinter zum Transport von sechs Einsatzkräften ist mit einer Beleuchtungseinrichtung, einer mobilen Sichtschutzwand, einem Laptop mit separatem Bild-

schirm, Schrank für Ordner und Hängeregister, sechs Digitalfunkgeräten, Telefon und Faxgerät ausgestattet.

Über die Naabbrücken zogen die Teilnehmer wieder zurück nach Krondorf und trafen sich zur weltlichen Feier des Florianstages im Stodl des

25 JAHRE JUGEND-FFW

Die 25-Jahr-Feier der Jugendfeuerwehr Krondorf-Richt findet am Samstag statt.

Der Nachwuchs richtet dazu eine „Spenden-Wett-Olympiade“ aus und lädt die Hilfsorganisationen der Stadt zur Teilnahme ein.

Wastlbauer-Hofes. Die stellvertretenden Bürgermeisterinnen Ulrike Roidl und Martina Enghardt-Kopf dankten den Feuerwehrleuten für den ehrenamtlichen Dienst am Nächsten.

Vorsitzender Hans Kiener ehrte die vier Jugendleiter, die sich in den vergangenen 25 Jahren um die Förderung der Nachwuchsarbeit verdient gemacht haben. Zu ihrem Jubiläum richtet die Jugendfeuerwehr Krondorf-Richt eine „Spenden-Wett-Olympiade“ aus. Die Jugendlichen treten gegeneinander an und suchen sich Wettpaten, die Geld für einen guten Zweck spenden. Der Erlös geht an den „Verein zur Förderung krebserkrankter und körperbehinderter Kinder Ostbayern“. Oberbürgermeister Andreas Feller übernimmt die Schirmherrschaft. (x1h)